

Le gouvernement argentin entamera des négociations avec les fonds voutours



Buenos Aires, 12 janvier, (RHC-PL).-Le nouveau gouvernement argentin entamera cette semaine à New York des négociations avec les fonds voutours dans le contexte d'une politique économique qui prévoit une dette de presque 30 milliards de dollars.

L'exécutif de Buenos Aires a confirmé que le secrétaire argentin de Finances et envoyé spécial du président Mauricio Macri aux conversations, Luis Caputo, se rendra dans cette ville étasunienne pour s'entretenir avec Daniel Polack, médiateur spécial dans les négociations, nommé par le juge Thomas Griesa.

Les conversations avec Daniel Polack, étaient en suspens depuis juillet 2014 date à laquelle le ministre argentin de l'économie , Axel Kicillof, avait mis en question l'impartialité de ce médiateur et avait déclaré que le pays sud-américain était en cessation de paiement.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/81126-le-gouvernement-argentin-entamera-des-negociations-avec-les-fonds-vautours>



Radio Habana Cuba